
夜間急病センターを来春、開設
旧NTT住吉ビルを8000万円で購入

　
五
月
三
一
日
、
臨
時
市
議
会
が
開
か
れ
、
大

楽
毛
下
水
処
理
場
の
火
災
に
よ
っ
て
消
失
し
た

機
器
の
入
れ
替
え
、
動
物
園
の
ジ
ェ
ッ
ト
コ
ー

ス
タ
ー
の
車
軸
の
修
繕
、
阿
寒
中
学
校
の
建
て

替
え
工
事
契
約
な
ど
の
議
案
が
採
択
さ
れ
ま
し

た
。

　
来
春
設
置
が
予
定
さ
れ
て
い
る
夜
間
急
病
セ

ン
タ
ー
の
用
地
取
得
も
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
こ

れ
ま
で
、
夜
間
の
救
急
患
者
は
医
師
会
病
院
で

受
け
入
れ
て
き
ま
し
た
が
、
来
年
４
月
か
ら

は
、
内
科
と
小
児
科
は
市
が
設
置
す
る
「
夜
間

急
病
セ
ン
タ
ー
」
で
受
け
入
れ
る
こ
と
に
な
り

ま
す
。
医
師
会
病
院
の
医
師
の
負
担
を
軽
減
す

る
た
め
で
す
。

　
場
所
は
Ｎ
Ｔ
Ｔ
の
旧
住
吉
ビ
ル
、
生
協
富
士

見
店
の
斜
め
向
か
い
で
す
。
夜
間
急
病
セ
ン
タ

ー
の
ほ
か
に
、
こ
ば
と
学
園
、
わ
か
ば
整
肢
園

な
ど
の
障
害
児
の
施
設
が
一
緒
に
入
居
し
ま

す
。
土
地
と
建
物
の
購
入
費
が
８
千
万
円
、
さ

ら
に
７
億
円
ち
か
く
を
か
け
て
、
大
改
修
を
し

ま
す
。

帯
広
の
夜
間
急
病
セ
ン
タ
ー
を
視
察

　
石
川
明
美
議
員
と
と
も
に
、
す
で
に

三
〇
年
以
上
の
実
績
の
あ
る
帯
広
市
夜

間
急
病
セ
ン
タ
ー
を
視
察
し
て
き
ま
し

た
。

　
こ
こ
で
も
例
に
も
れ
ず
、
医
師
確
保

に
四
苦
八
苦
し
て
い
ま
す
。
運
営
赤
字

の
補
て
ん
で
市
は
毎
年
８
千
５
百
万
円

を
支
出
し
て
い
ま
す
。

　

①夜間救急はどうしても赤字の分野です。こ
れだけの赤字補填をしていても、実際の患者
数は一日１２人とのことでした。効率的な運
営が必要です。
②医師確保が一番の苦労とのことでした。常
勤医師はもちろんのこと、医師が休暇をとっ
たときの代替医師の確保にてんてこまいして
いるとのことでした。医師会からのしっかり
とした医師派遣の協力が欠かせ
ません。
③入院はできません。重症なら
市立病院の受診となりますが、
どうしても患者は大きな病院に
集中しがちです。市立病院との
連携と分担をはっきりさせなく
てはなりません。

　問題の根本に
は、国の無策によ
る医師不足の問題
　があります。
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視察を通して考えたこと視察を通して考えたこと


